

運営協議会や地方労働審議会における労使の評価について

- 運営協議会や地方労働審議会において、地域の労使代表からも、一体的実施を高く評価する意見が多数出ている。

一体的実施を評価する意見の例

- 若年者雇用の受け皿づくりは大変重要な課題であり、私どもも労使一体となって前向きに取り組んでいくので県及び国においても若年者の就職支援施設の一体的運営をいっそう充実して若年者の就職支援強化を図っていただきたい。【青森県（運営協議会使用者代表）】
- 一体運営に関する事業については、必要な事業であり、ぜひ今後も継続してほしい。【青森県（運営協議会労働者代表）】
- 厳しい雇用情勢の続く弘前市においては、有効的なものと考える。今後の取組を継続・拡大していただきたい。【弘前市（運営協議会労働者代表）】
- 郡山での一体的実施は本当に高く評価できる。むしろ開設が遅すぎたぐらい。とかく縦割りになりがちな行政機関同士を連結した複合施設である。労働局が軸になって福島県、労使を含めて更なる行政の展開を期待する。【郡山市（地労審労働者代表）】
- この成果と実行のスピードを次年度以降も着実にやっていただくことが肝要ではないか、そのように考えています。【東京都内の各自治体との取組（地労審労働者代表）】
- 地域の雇用対策に有意義なものであり、引き続き自治体とハローワークの連携維持と強化を期待する。【神奈川県内の各自治体との取組（地労審労働者代表）】
- アクション・プランという閣議決定からスタートしている事業ではあるが、実際やってみて成果が出ているのであれば、しっかり予算措置をしてほかの市町村でも同じような取り組みを、広げていくべき。【埼玉県内の各取組（地労審労働者代表）】
- 生活保護とハローワークの職業相談・職業紹介ということで、非常に利用者サイドから見ると利便性が高くなっている。【岐阜市（地労審使用者代表）】
- 昨年6月に雇用対策協定を締結され、奈良という地で県と国の行政が一体になられて進められていることについて、私どもは高く評価したい。【奈良県（地労審労働者代表）】
- 一体的実施事業については、いい結果いい流れで事業が行われている。このことを含めて、実施していない市町に対してもこういう連携策もあるんだということを紹介しながら、この事業を広めていくなどの働きかけをお願いしたい。【佐賀市及び鳥栖市（地労審労働者代表）】